

mit dem Thanks & SeeU den Abschluss des Kongresses auf der Stage.

Es ist nun Zeit zu danken. Allen voran den Präsidenten Prof. Matthias Münzberg und Prof. Philipp Niemeyer. Ihre Visionen haben uns einen Wandel spüren lassen, den wir in die kommenden Tagungen mit Freude übernehmen. Mein Dank gilt allen Mitarbeitenden von Intercongress, die uns hoch professionell über das ganze Jahr an ihrer Stelle begleiten und unsere Jahrestagung zu dem Erfolg begleiten, den wir nun feiern durften. Ein Kollege sprach mich an und sagte „Jetzt habt ihr den Schalter umgelegt. Man merkt es!“ Diesen Schalter umlegen zu können, haben wir auch der Unterstützung von Intercongress zu verdanken.

Mein Dank gilt aber besonders auch Ihnen als Mitglieder der VSOU. Ohne Ihre Treue könnten wir diesen Kongress so nicht seit vielen Jahren durchführen. Ohne Ihre Unterstützung in großer Not während der Pandemie



Abbildung 3 Erfreulich viele junge Kolleginnen und Kollegen bei einem Vortrag auf der Stage

wären wir nicht da, wo wir jetzt sind. Dafür möchte ich Ihnen von Herzen danken und Sie gleichzeitig motivieren weiter dabei zu sein, mit Ihren Rückmeldungen an der Entwicklung unse-

res gemeinsamen Kongresses beteiligt zu sein und auch Werbung zu machen für die Mitgliedschaft in der VSOU e.V. Ein Verein lebt nicht von seinem Vorstand, sondern von seinen Mitgliedern.

Ich freue mich auf ein Wiedersehen im kommenden Jahr. Die Kongresspräsidenten Prof. Dr. Hagen Schmal und Dr. Helmut Weinhart arbeiten bereits jetzt mit Hochdruck an der Vorbereitung der 72. Jahrestagung. Erweisen Sie uns wieder die Ehre, kommen Sie nach Baden-Baden und erleben Sie alle Facetten unseres wunderbaren Faches O&U!

**Ihr
Bodo Kretschmann**

1. Vorsitzender der VSOU e.V.



Abbildung 4 Austausch zwischen Kolleginnen und Kollegen im Kongresshaus

OUP-Bestpreistvergabe 2022

Auch in diesem Jahr wurde der OUP-Bestpreis wieder bei der Eröffnungsveranstaltung der Jahrestagung an den diesjährigen Preisträger persönlich überreicht.

Der OUP-Bestpreis ist ein Gemeinschaftspreis der Vereinigung Süddeutscher Orthopäden und Unfallchirurgen e.V. und dem Deutschen Ärzte-Verlag. Er wird nunmehr seit 10 Jahren anlässlich der Jahrestagungen der VSOU verliehen.

Wie immer wurde der beste Beitrag in der OUP des vergangenen Jahres prämiert. In diesem Jahr haben

die Kollegen Matthias Knobe aus dem St. Marien-Krankenhaus Ahaus, Klinik für Unfallchirurgie im Klinikum Westmünsterland und seine Co-Autoren Florian Gebhard und Bernhard Karich die Auszeichnung für ihren Artikel „Komplikationsmanagement nach hüftgelenknaher Fraktur“ erhalten. Der prämierte Artikel ist in der Dezemberausgabe 2022 erschienen.

Der OUP-Bestpreis ist mit 2000 Euro dotiert.

Herzlichen Glückwunsch an die Autoren!



Foto: © Intercongress/T. Tanzyna

Abbildung Preisübergabe bei der Eröffnungsveranstaltung der 71. Jahrestagung der VSOU e.V. - v.l.n.r. Dr. Kretschmann, 1. Vorsitzender VSOU e.V., Dr. Knobe, OUP-Bestpreisträger 2022, Frau Bertram, Deutscher Ärzteverlag